

- Finanzas
- Economía
- Negocios
- Pymes
- Indicadores
- Fondos
- Reportes trimestrales
- Rutas de México
- Alerta por Influenza Nacional
- Corresponsales
- Internacional
- Mundo Hispano
- Política
- Tragedia en Haití
- Espectáculos
- Cultura
- Deportes
- Fútbol
- Cartones
- Ágora
- Multimedia
- Colaboración Esp
- News
- Visión Universitaria
- Clima y horarios
- Bienes Raíces

Aplicará España programa de identificación genética en Haití

Tragedia en Haití - Lunes 1 de febrero (09:40 hrs.)

- El proyecto contribuirá a la lucha contra las mafias de trata de personas que actúan en el país antillano
- Asimismo, analizarán cinco mil muestras de niños que buscan a sus padres

Notas relacionadas

Haití no puede vivir eternamente de la ayuda
Pide Save the Children moratoria para adopciones en Haití
Reanudará EU vuelos médicos desde Haití



(Foto: EFE)

El Financiero en línea

Madrid, 1 de febrero.- España aplicará en Haití un programa de identificación genética que contribuirá a la lucha contra las mafias de trata de personas que actúan en el país antillano, anunció hoy la secretaria de Estado de Cooperación Internacional, Soraya Rodríguez.

Un equipo español, apoyado por las fuerzas de seguridad haitianas, analizará cinco mil muestras genéticas de niños que buscan a sus padres, y de familias que denunciaron la pérdida de sus hijos después del terremoto del 12 de enero pasado.

En rueda de prensa, acompañada de la embajadora de Haití, Yollete Azor-Charles, Rodríguez explicó que España compartirá con Haití el programa de identificación genética, denominado DNA-Prokids, desarrollado por la Universidad de Granada y la Junta de Andalucía.

Consiste en tomar muestras biológicas, como saliva y sangre, de todos aquellos menores de 18 años que carezcan de familia reconocida y de aquellos padres o madres que denuncien la desaparición de sus hijos.

Con estas muestras se hará una base de datos que se pondrá a disposición de las autoridades de Haití.

La funcionaria explicó que "se trata de identificar a niños desamparados y también a adultos que han perdido a sus hijos y los están buscando".

"Se trata de que las bandas organizadas dedicadas al comercio criminal e ilegal de personas sepan que no van a poder seguir actuando impunemente, de lanzar un claro mensaje de que no hay territorio de impunidad para estas bandas criminales", sostuvo.

Dio a conocer que en los próximos días se realizará un envío de kits analíticos y un equipo profesional para la aplicación del programa.

Aseguró que ya se está trabajando en la identificación de los lugares prioritarios en que se tomarán las muestras, concretamente en orfanatos, campamentos de refugiados y hospitales.

Se estima en una primera fase tomar entre cinco y seis mil muestras de haitianos, que serán remitidas al Laboratorio de Identificación Genética de la Universidad de Granada para su análisis y clasificación.

El director de ese laboratorio, José Antonio Lorente, afirmó que éste tiene capacidad para procesar hasta dos mil muestras diarias. "La capacidad de generación de datos es muy veloz, lo cual es muy importante a modo de advertencia hacia las mafias que trafican con personas", puntualizó.

Lorente dijo también que el objetivo último del programa, más allá de su aplicación en Haití, es que cada país pueda generar su propia base de datos genéticos y que España se convierta "en el centro de coordinación y de referencia mundial".

El programa DNA-Prokids, ideado y desarrollado por la Universidad de Granada, comenzó a implantarse en 2009 en diversos países con la cooperación de la Universidad del Norte de Texas.

Hasta ahora, el programa ha contribuido a identificar en 12 países a más de 230 menores víctimas del tráfico ilegal de personas.

Desde junio pasado cuenta con una ayuda de 500 mil dólares de la multinacional Life Technologies para ampliar su actividad.

El programa tiene además otros patrocinadores privados como el Banco Bilbao Vizcaya Argentaria (BBVA), la Fundación Botín-Santander y CajaGranada, así como de la Junta de Andalucía.

Por su parte, la embajadora Yollete Azor-Charles aseveró que estima que en este momento la cifra de niños desamparados en Haití asciende a 400 mil. (Con información de Notimex/TPC)

Monedas		
Dólar Spot	13.0300	0.0000
Euro	18.4413	0.0000
Bolsas		
IPC	30,391.61	0.00 %
DJI	10,185.53	1.17 % ↑
NASDAQ	2,171.20	1.11 % ↑
Bovespa	66,571.73	1.79 % ↑
Merval	2,313.81	0.66 % ↑
IBEX	10,995.20	0.43 % ↑
Nikkei	10,205.02	0.07 % ↑
Hang Seng	20,243.75	0.61 % ↑
Tasas		
TIIE(28)	4.8700	-0.0350 ↓
Cetes 28	4.48	-0.0100 ↓
Cetes 182	4.80	0.0100 ↑
UDI	4.371065	0.002036 ↑
Bono 10-2018	7.76	0.0000
Bono 20-2029	8.44	0.0000
T-Note10	3.6600	1.9499 % ↑
Libor 3 Mes	0.2491	0.0000 %
Indicadores		
Mezcla Mex	67.8300	-0.6700 ↓
Onza Oro NY	1089.00	8.0200 ↑
Onza Plata NY	19.79	0.3480 ↑
Centenario	18143.49	2.94 ↑
Onza Plata	259.82	2.18 ↑
Futuros		
WTI Mar 10	74.4300	2.11 % ↑
IPC MR10	30,402.00	0.00 %
DEUA FB10	13.09	0.00 %
M10 MR10	107.13	0.00 %
TE28 MY10	5.07	0.00 %

Información con 20 minutos de retraso



IPC-BMV



sección de
Indicadores Financieros
consúltelos aquí

Para información en tiempo real consulte **Finsat**
5329 3535

Visión Universitaria

Estrategia

Zona de

libertad más libre

1. Presentará Obama los presupuestos para el año fiscal 2011
2. Estiman ocupación hotelera de 60% en Oaxaca por "puente"

Edición Digital



Columnas

- Mis Finanzas**
¿Invertir en bolsa?
Alberto Tovar
- CORPORATIVO**
Herradura proyecta crecimiento de 3%
Rogelio Varela
- Indicador Político**
Ebrard-DF: sube inseguridad "Si no pueden..., renuncien"
Carlos Ramírez
- Agenda CONFIDENCIAL**
¿Chamaquearon a MFB?
Luis Soto
- Estrictamente Personal**
La lucha por el sound bite
Raymundo Riva Palacio
- LA CRÉME DE LA CRÉME**
Quemón bicentenario
Eva Makívar

Divorcio Mutuo Acuerdo
390 € Precio Total con Consultas | En Toda España |
Tfno: 902 040 802
www.SeparacionyDivor

Anuncios Google

El Monopolio

